



令和6年 日高市 二十歳のつどい

1月7日、「二十歳のつどい」を開催しました。式典に参加した皆さんのりりしい姿は、未来への希望に満ちあふれていました。地区ごとのつどいでは、恩師・旧友との思い出話に花が咲きました。



(市民カメラマン 金指恵理子さん、鯉沼治夫さん、鈴木國昭さん、富田康代さん、平田源二さん撮影)



1/7 決意を胸に



市役所で「日高市消防団出初式」が開催されました。澄んだ空気の中、火事や自然災害から、家族や地域を自分たちの手で守るという決意を新たにしました。空気が乾燥し、暖房器具の利用により火事が発生しやすい時期です。火の元に気をつけて過ごしましょう。(市民カメラマン 鈴木國昭さん撮影)

1/13 色とりどりに飾られて



高麗郷古民家サポーターズクラブの皆さんの協力により、繭玉飾りを高麗郷古民家に展示しました。繭玉飾りは、養蚕が盛だった頃、豊作を願って行われていた行事で、小正月を感じる事ができる風物詩です。(市民カメラマン 鈴木國昭さん撮影)

あなたの まちから

広報に掲載した写真をプリントして本人に差し上げています。市政情報課広報・市政情報担当まで郵送先をご連絡ください。



12/26 はやてのごとき風の子たち



日高総合公園で「ちふれASエルフェン埼玉サッカー教室」を開催しました。ちふれASエルフェン埼玉は、市をホームタウンの一つとしている女子サッカークラブです。参加した子どもたちは、寒さに負けずに元気いっぱい体を動かしていました。(市民カメラマン 岡田進一さん撮影)

12/27 四季折々の風景を楽しみに



12月の「定例健幸ウォーキング」は「巾着田から高麗峠を歩こう」をテーマに開催しました。冬日和の空に映える日和田山を眺めながら歩くことができました。健幸のための健脚づくりを一緒に始めてみませんか。(市民カメラマン 金指恵理子さん撮影)